

16 Provinces

Ogooué-Lolo/Département de la Lolo-Bouenguidi/Koula-Moutou/Soutien à l'éducation Trois mille kits scolaires offerts aux écoliers du 1er arrondissement

DAMIEN MADEBE
Koula-Moutou/Gabon

Un geste de gratitude et de solidarité du député de cette circonscription, l'ancien ministre Blaise Louembe.

LES écoliers du 1er arrondissement de la commune de Koula-Moutou, réunis samedi 12 octobre dernier, au Centre de documentation et d'information (CDI) Paul Kouya, se souviendront encore, sans doute pour longtemps, du geste du député Blaise Louembe, à leur endroit. Et pour cause, "Ya Blaise", comme l'appellent affectueusement les Koulois, par le truchement de son suppléant Jean-Hilaire Matsotsa, leur a offert 3 000 kits scolaires. Un geste de solidarité apprécié à sa juste valeur par les bénéficiaires et leurs parents. D'autant qu'il devrait soulager ces derniers, à l'entame de cette nouvelle année scolaire. Au-delà, Jean-Hilaire Matsotsa a indiqué que ce don s'inscrit dans le droit fil de la politique de partage prônée par le président de la République, Ali Bongo Ondimba. Lequel, a-t-il précisé, a fait de l'éducation et de l'épanouissement de la



Jean-Hilaire Matsotsa, suppléant du député Blaise Louembe, lors de son intervention.

jeunesse gabonaise, un axe majeur de son action. D'où a-t-il exhorté les écoliers à se mettre résolument au travail afin d'honorer, par leurs bons résultats, leur bienfaiteur.

"Votre réussite dans la vie est tributaire du travail que vous fournirez à l'école. Travaillez, prenez de la peine pour que demain, vous soyez des citoyens bien formés, à même de remplacer dignement vos parents et capables de relever les défis auxquels notre pays sera confronté", a-t-il lancé. Non sans rappeler que le député Blaise Louembe a placé son mandat sous le

sceau "de la confiance mutuelle avec les populations". Et qu'il entend, plus que par le passé, être davantage proche des Koulois et Kouloises, en mettant un accent particulier sur les problématiques de l'éducation de la jeunesse et de l'emploi. Au nom des bénéficiaires, la jeune Esther Soumou a remercié le bienfaiteur pour cet acte de générosité renouvelée.

Vue des 3 000 kits scolaires.



L'assistance, essentiellement composée des écoliers du 1er arrondissement de Koula-Moutou.



Moyen-Ogooué/Département de l'Abanga-Bigne/ Collectivité locale Début des travaux de réfection de la mairie de Ndjolé

Christian KOUIGA
Libreville/Gabon

Brûlé en octobre 2018 à l'issue des élections locales couplées aux législatives, le bâtiment (R+1) abritant les services de l'Hôtel de Ville va enfin connaître une réhabilitation. MIEUX vaut tard que jamais ! Incendiée en octobre 2018 dans la fièvre du scrutin des locales couplées aux législatives, la mairie de Ndjolé, chef-lieu du département de l'Abanga-Bigne, va enfin connaître une cure de jouvence. Et cela, grâce aux efforts conjugués des cadres locaux, des autorités locales et des opérateurs économiques, sous l'inspiration de l'élue de ladite commune, Denise Mekam'ne Edzidzie, ministre des Relations avec les institutions constitutionnelles et les autorités administratives indépendantes.

Le lancement des travaux – qui ont démarré avec la réfection de la toiture – a été précédé d'un culte le week-end écoulé. Messe dite pour le "bon déroulement des travaux", en présence de la gouverneure du Moyen-Ogooué, Paulette Mengué M'Owono,



Le lancement des travaux a été précédé d'un culte pour leur bon déroulement.



Les fidèles pendant la messe.



Mme le gouverneur Paulette Mengue M'Owono et le préfet Martin Kabogui.

assistée du préfet de la localité, Martin Kabogui. Traduisant ainsi sa pleine

adhésion à l'effort de développement local cher au président de la République,



La mairie brûlée : le toit a déjà été refait totalement.

Ali Bongo Ondimba. À cette occasion, le maire de Ndjolé, Jean Prince Mfoume, et les représen-

tants des confessions religieuses de la localité : communauté musulmane, églises éveillées, églises

évangélique et catholique, ont tous magnifié l'heureuse initiative, tout en priant pour que les travaux arrivent, mais sans incident majeur, à leur terme. Et par conséquent, que la mairie de Ndjolé retrouve ses beaux habits. Son lustre d'antan. À ce qui se voit, les événements malheureux d'octobre 2018 ne sont plus qu'un lointain souvenir. Les autorités et les populations pensent, à raison d'ailleurs, que l'heure est désormais à la réconciliation, à l'entente. Donc, à la paix et à la cohésion sociale... gage de tout développement.